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2012-2013年度 ＲＩ会長       次回例会予定  ９月 ５日 外部卓話 

田 中  作 次            ９月１２日 会員卓話 

 

 

VOL. ５０  No.８（通算Ｎｏ．2329）          

 

２０１２年８月２９日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

ＤＶＤ鑑賞 藤城博講演会のＤＶＤ鑑賞「いかに

がん予防をするか」        「龍門の滝」 

                                                写真提供：石塚克己会員 

                 

                                                                                                             

２ ０ １ ２ - ２ ０ １ ３ 年 度      会長 青 木 正 弘        幹事 石 塚 克 己 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.５０ No.７（No.2328） ８月２２日（水）晴れ (司会 倉持功典委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶        ☆オーストラリア夏期交換学生帰国報告 

               研究会報告 

ビ ジ タ ー 

 
       武藤日出丸君   登坂百香さん  染谷友美子さん  古矢晴香さん 

 

幹 事 報 告 石塚克己幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶 青木正弘会長 

ご挨拶申し上げます。 ツウンバから帰国された交換学生の皆さんお疲れ様でし

た。無事我が家に戻られ我が家は良いものだと改めて実感されたことと思います。 

今日は皆様の帰国報告を楽しみにしておりますのでこの後よろしくお願いいたし

ます。 

８月１８日（土） つくば市ホテルグランド東雲での第１回会長・幹事会に石塚幹

事共々参加してまいりました。 内容は各委員長さんから研究会、セミナー等の

報告をこの例会場でお聞かせ頂いた内容を再度各総括委員長が話をされると

いうもので実に退屈な内容でしたが野堀ガバナーの親睦と奉仕を両輪に楽しいクラブ活動をすれば「強

いクラブ」が出来るといことが心に残っております。 

 立秋も過ぎましたが残暑厳しい日々が続いております。 昔から夏と言えば「怪談話」となりますが、その

昔は暑さも忘れる人力冷房だったそうです。 

江戸の怪談話で有名なものに「番町皿屋敷」というのがあります。 ある旗本の女中お菊が１０枚組の皿を

１枚割ってしまい、その罪で主人に切り殺され、それを恨んでお菊は、夜な夜な幽霊となって「１枚、２枚」

と皿を数えて、１０枚目が無いのでワッと泣くというお話ですが、幽霊のお菊が皿を「８枚、９枚」と数えた時、

間髪を入れず僧侶が「１０（十）！」と叫ぶと幽霊は消えてしまったと伝えられております。 

「十」とは十字架に通じるもので江戸時代の御法度の筆頭は「切支丹禁制」だったので、番町皿屋敷は、

キリシタンの咎で改易された旗本屋敷の跡で、その後はサラ地にされたようです。 皿屋敷伝説は江戸だ

けではなく、出雲松江の雲集皿屋敷、加賀前田家の金沢皿屋敷、播州皿屋敷とありますが、初期の藩主

がいずれもキリシタンに好意的だった大名の城下でした。 江戸時代初期の厳しいキリシタン追放の中で、

改易、サラ地になった武家屋敷が皿屋敷伝説になったようです。 
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オーストラリア夏期交換学生帰国報告 

武藤日出丸君 
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古矢晴香さん 

古矢晴香です。無事帰ってきました。１０日間本当に楽しかったです。ホストファミリーの方やツウンバのロ

ータリーの方々はとても親切でなにも不自由なことは有りませんでした。 

英語が不安だったのですが、ホストファミリーの方が、ｉｐａｄでコミュニケーションを図って下さったり、ゆっく

り話して下さったりして、たくさんお話しが出来ました。今回このような機会をいただき本当に感謝していま

す。ありがとうございました。 

ホストファミリーだったブレントというとってもかっこいい息子さんが、来年ロータリーで日本に来るということ

だったので、その時は是非私の家でお願いします。 

  

 

染谷友美子さん 

こんにちは。私は交換学生としてオーストラリアへ１０日間行かせて頂きました。オーストラリアの生活は日

本とは違うためとても新鮮なものでした。水は大切なのだと聞いたのですが、家族のお気づかいで２回も

お風呂に入る事が出来ました。他にもお昼のお弁当やおやつなどを用意してくれたり、日本の家族に電

話をすることも出来ました。また、１０日間の間にロータリアンの方々と沢山の所に行く事も出来ました。山

登りは大変でしたがとても景色が綺麗でした。あちらのロータリアンの方々やホストファミリーが親切にして

くださったので、安心して１０日間を有意義に過ごす事が出来ました。 

日本語が使えず、英語しか使えないもどかしい気持ちがあるなか、楽しい事しかなかったと言うとうそにな

りますが、とてもいい体験が出来たと思っています。 

帰ってきてオーストラリアでの生活も楽しかったのですが、やっぱり日本は一番いいなと言う感じもしま

す。 

私はこの体験を通し、どれだけ英語が出来るかではなく、どれだけコミュニケーション力があるかが大切な

ことだと思います。 

英語力やコミュニケーション力のなさを痛感したことをバネに、これから勉強に励みリベンジを果たしたい
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とです。 

最後にこのような企画に参加させて頂きありがとうございました。これからもこの企画を続けていって欲し

いです。 

 

登坂百香さん 

オーストラリアへの旅はとても充実したものでした。ホームステイ先の方達もツウンバのロータリーの方達も

皆優しくて、一度もホームシックにならずに、むしろ日本に帰りたくないと思えるほど楽しい旅でした。 

ツウンバのロータリアンの方達に連れて行ってもらった山登りは大変だったけれど、景色がとてもきれいで

した。動物園では念願のウォンバットに出会えてとてもうれしかったです。 

英語に関して言えば、正直はじめは殆ど何を言っているのか分からずに不安になりました。しかしそこで

怖がって何も話さないのではなく、間違っても相手とのコミュニケーションをとろうとする姿勢の方が大切な

のだと学びました。また、そのことによって私自身少し積極的になれたのではないかと思います。 

オーストラリアの温かい人達と大自然に触れて、少し成長出来た様な気がします。ありがとうございまし

た。 
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成田へ出発   ８月４日（土） 
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成田到着   ８月１４日（火） 
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研究会報告 

社会奉仕研究会  古矢 満委員長 

去る８月５日（日）つくば市の東雲にて社会奉仕研究会に出席して来ました。 

先ず、午前中は国からの出向の県の専門の方より「放射能汚染について」の

講演があり、午後からは「現在の海産物の取り組み」として、北茨城クラブの会

長の講演を聞きました。 

特に北茨城クラブの会長は、魚の仲買いを営んでいるとの事で、まだ出荷停

止の魚が多い中、出荷可能魚種については放射能検査機を大幅導入し、検

査回数を増やすなどし、不評問題を含めかなりの御努力をされている講演を

聴き、やはり被災県であり原発事故の隣接県としての問題点・不安点として、どうしても放射能問題は係

わっていかなくてはならない状況だなと改めて認識を致しました。 

その後は地区補助金の説明、ディスカッションをして閉会しました。 

最後に説明の中で、「色々な強調月間が有る中『社会奉仕強調月間』だけが無いのはなぜか？」という話

があり、ロータリー事務局に聞いても解らないそうです。しかし奉仕の理念のもと、通年を通じて活動する

事。そして身近な活動が大切なんだ、という事を改めて勉強させてもらいました。今後にいかしたいと思

いました。以上で報告とさせていただきます。 

 

出 席 報 告 （北村陽太郎委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４４名 １３名 ０名 ２名 ８０．７０％ 

 

ニコニコボックス （五木田裕一委員長）           入金計 ￥31,000   累計￥454,000  

交換学生の皆様、お帰りなさい。  青木（正）・石塚（克）・染谷（正）  各会員 

娘がお世話になりました。  染谷（秀）・古矢  各会員 

ツウンバ交換学生無事帰国しました。  登坂会員 

息子がお世話になりました。  武藤会員 

ループタイ購入しました。  石井会員 

例会早退します。   田上・山野井  各会員 

休みが続いてまた早退です。  五木田（利）会員 

 

会報委員会  松崎隆詞委員長  五木田利明副委員長  高須 薫委員 

 

    


